COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Metz, le 17 mars 2024



Moselle Terre de Gaming

Les joueurs et les passionnés de jeux vidéo ont rendez-vous les 23 et 24 mars au Club 2024 Moselle (E-Max) à Amnéville! A l'occasion de la première édition de Terre de Gaming, plusieurs temps forts rythmeront le week-end avec notamment des célébrités de l'esport.

Place au jeu vidéo et au sport sous toutes leurs formes grâce aux acteurs du monde Olympique et Sportif et du monde du Gaming avec :

- sur l'espace "**Terre de Jeux**" : découvrez les sports connectés et lancez-vous dans de nouvelles pratiques sportives avec les vélos connectés, des simulateurs d'aviron, du ring-fit ou encore de la réalité virtuelle... et des rencontres avec des Talents 2024!
- sur l'espace "Gaming PC": profitez d'une grande variété de jeux libres sur PC avec notamment des tournois League Of Legend, Rocket League ou encore Team Fight Tacticts! Ces matchs seront commentés en direct et en ligne!
- sur l'espace "Gaming Jeux de Combats" : les plus téméraires tenteront de remporter la victoire dans des tournois amateurs sur les jeux : Street Fighter, Tekken 8, Naruto One Piece...
- sur l'espace "Gaming accès libre": venez tester une grande variété de jeux sur consoles récentes et sur PC, initiez-vous au codage ou révisez vos classiques avec les consoles de rétrogaming et les bornes d'arcade!

Des animations pour tous

Pendant ces deux jours, Moselle Terre de Gaming, c'est aussi de nombreuses animations autour du sport, du parasport et du jeu vidéo :

- un tournoi de Wii[®] Bowling pour des seniors en lien avec l'association Silver Geek;
- la venue de l'Académie de la Force qui propose des chorégraphies avec des sabres lasers ;
- des animations autour de la danse (Just dance) avec des danseurs K-POP ou encore l'association Balatom et des défilés de cosplayers;
- des rencontres avec des athlètes de haut niveau (Vincent Pourchot, basketteur professionnel et Lucas Kryzs, tireur sportif);
- la venue d'influenceurs : Emash (streameuse et ex-coach de la Karmine Corp), Tweekz et Chips (les commentateurs historiques de *League of Legends*) ;
- des conférences sur l'accessibilité liée au handicap dans le milieu sportif et celui du jeu vidéo;
- et d'autres surprises à découvrir!



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des célébrités de l'esport à Amnéville

Tweekz : (présent le dimanche à partir de 12h)



À 34 ans, Kevin « Tweekz » Remy est une figure de l'esport français. Guidé par sa passion, il commente les compétitions de LOL depuis dix ans. Tweekz est considéré comme l'un des pionniers du cast français sur League of Legends. Guidé par sa passion, Tweekz joue un rôle essentiel pour les amateurs d'esport : il est la voix qui accueille le spectateur et qui le guide au cours d'un match, pour vulgariser, comprendre et le faire vibrer. Il est considéré par la communauté française comme

l'un des meilleurs commentateurs du jeu. Plus globalement, il possède une réelle expertise sur le milieu de l'esport. Aujourd'hui, Tweekz fait partie du crew fondateur de One Trick Production, la WebTV référence de League of Legends en France (720 000 abonnés).

Chips: (présent le dimanche à partir de 12h)



Fabien Culié, alias Chips, est un spécialiste français du jeu League of Legends, qu'il commente avec son partenaire à l'écran Noi depuis la création du jeu. L'origine de son pseudonyme est, une trouvaille "qui sonne bien" à la dernière minute avant l'enregistrement de sa première vidéo.

En 2011, lorsque l'esport League of Legends commence à se développer à l'international, il se positionne avec son acolyte Noi en tant que commentateur et analyste de référence du jeu. Cette arrivée très tôt leur a octroyé l'image de pionner de la scène, également assisté par leur ami de toujours Tweekz. Aujourd'hui, Chips fait partie du crew fondateur de One Trick Production, la WebTV référence de League of Legends en France (720 000 abonnés).

Emash: (présente le samedi et le dimanche)



Emma Beziaud Le Pochat, plus connue sous le pseudo de « Emash » est une streameuse, caster sur Valorant, commentatrice et coach esport. Née en 1996, elle est passionnée par l'univers des RPG et heroic fantasy depuis très jeune. Côté études, Emash fera un master d'histoire spécialisé dans la recherche Études médiévales. En 2015, elle découvre le streaming sur Twitch notamment jouant à World of Warcraft. Mais il faudra attendre 3 ans pour la revoir revenir sur la plateforme de manière occasionnelle sur Overwatch, WoW ou encore The Elder Scrolls Online. En juin 2020, durant le confinement, Emash se lance

sur le jeu Valorant à sa sortie. Avec l'engouement sur le nouveau jeu de Riot Games, elle se plonge à fond dans le FPS. En novembre 2020, elle débute en tant que caster esport sur Valorant. En septembre 2021, Emash rejoint Team Vitality en tant que streameuse pour leur chaîne Twitch. Après un peu plus d'un an aux côtés de la structure esport, elle arrête la collaboration avec Vitality. En février 2023, Emash est recrutée par la Karmine Corp et devient « Assistant Coach » pour leur équipe Game Changer sur Valorant. Après une année de coaching intense, Emash prend la décision de quitter son poste.